
[ANÍBAL MOSA, PRESIDENTE DE BYN:] 

“Cepeda es muy 
apetecido, pero no 
tenemos nada formal” 
Dijo que están abiertos a analizar ofertas por el principal activo de Colo Colo, de 
quien dice, por ahora, se prepara “para afrontar los dos clásicos” que se vienen. 

Nicolás Labra G. 

ras una nueva reu- 
T nión de directorio 

de Blanco y Negro, 
ayer el presidente Aníbal 
Mosa aclaró la situación 
actual de Lucas Cepeda 
enel plantel de Colo Colo. 
El extremo le anotó a Co- 
bresal de penal y parecía 
que ese podía ser su últi- 
mo partido y gol en el Es- 
tadio Monumental, pero 
ayer el mandamás aclaró 
que, hasta ahora, no hay 
ninguna oferta en consi- 
deración como para sacar 

al seleccionado de Pedre- 
10. 

“Lucas Cepeda, yo di- 
ría que es uno de los me- 
jores jugadores del tor- 
neo, un jugador muy ape- 
tecido por varios clubes, 
pero no tenemos nada 
formal. Mientras eso no 
ocurra, Lucas sigue sien- 
do jugador de Colo Colo y 
se sigue preparando igual 
que sus compañeros para 
afrontar los próximos dos 
clásicos, que son muy im- 
portantes”. 

Eso, en consideración 
de que estos días el plan- 
tel está de vacaciones, pe- 

roel sábado 5 y el sábado 
12 de julio debe ponerse 
al día con los partidos 
pendientes de la primera 
rueda, ante Universidad 
Católica y después Uni- 
versidad de Chile. 

Mucho se ha rumorea- 
do de que Cepeda sería 
buscado por River Plate, 
el Bologna italiano o el 
Aston Villa inglés, aun- 
que por ahora el presi- 
dente asegura que no hay 
nada y que incluso la pos- 
tura del directorio es pri- 
vilegiar y no vender si es 
que la oferta no es lo sufi- 
cientemente buena. 

“Claro que estamos 
abiertos a escuchar ofer- 
tas, a ver propuestas se- 
rias en la medida que le 
convenga al club y le con- 
venga al jugador”, dijo 
primero, para después 
añadir que “a mí lo que 
me gustaría, y creo ha- 
blar por todo el directo- 
rio, es terminar con este 
plantel. Ojalá que no se 
fuera nadie, pero enten- 
demos también las ganas 
que puedan tener algu- 
nos jugadores”. 

Mosa aclaró también 
que no hay una cláusula 
establecida y que ya ma- 
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nejan una cifra cercana a 
lo que esperarían obte- 
ner, en caso de una trans- 
ferencia. “El club tiene 
una idea de lo que se quie- 
re por el jugador. Esa 
cuestión la conversare- 
mos cuando lleguen las 
propuestas”. 

Pese a quedar fuera de 
la Libertadores y la Copa 

Chile y la merma econó- 
mica que eso significa, 
reiteró que “no es llegar, 
vender, deshacerse y 
repente quedarnos mi- 
rando para la pared”, y 
jo que la semana de vaca- 
ciones fue acordada con 
el cuerpo técnico “para 
que se descomprimieran 
y descansaran un poco”. 
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